

06.09.2005 - 08:23 Uhr

## L'excellent résultat du premier semestre réalisé par la Foire Suisse

Bâle (ots) -

La Foire Suisse a pu enregistrer une augmentation considérable de ses résultats de recettes, cash-flow et bénéfice au premier semestre. On peut s'attendre à un résultat record pour 2005.

Dr. Ueli Vischer, avocat à Bâle ayant siégé durant de longues années au Conseil d'administration de la Foire Suisse pendant son mandat révolu au Conseil du canton de Bâle-Ville, devrait prendre la succession de l'actuel Président du Conseil d'administration Robert A. Jeker, quand celui-ci quittera ses fonctions au printemps 2006.

La Foire Suisse peut se réjouir d'un excellent premier semestre 2005. Dans la période donnée du 1er janvier au 30 juin 2005, le compte de résultats enregistre des recettes consolidées d'un montant de 157.5 millions CHF (comparé à 126.0 millions CHF l'année précédente, soit une augmentation de 25 %), un cash-flow de 58.8 millions CHF (35.6 millions CHF, soit une augmentation de 65 %) et un bénéfice consolidé du semestre de 32.2 millions CHF (13.1 millions CHF, soit une augmentation de 145 %).

La structure du bilan au 30 juin 2005 montre un total de 437.5 millions CHF (comparé à 491.8 millions CHF au 31 décembre 2004), soit un capital d'exploitation de 83.8 millions CHF (122.4 millions CHF) et un capital fixe de 353.7 millions CHF (369.4 millions CHF) dans l'actif du bilan. Dans le passif du bilan figurent des fonds de tiers d'un montant de 263.4 millions CHF (348.0 millions CHF) et des fonds propres s'élevant à 174.1 millions CHF (143.8 millions CHF).

Or, ces chiffres ne tiennent pas encore compte de la reprise de la Winkler Veranstaltungstechnik AG du 1er juillet 2005.

Une année forte en foires et salons et une progression satisfaisante

Cet accroissement des résultats semestriels par rapport à l'année précédente est essentiellement due à deux causes: d'un côté, le programme des foires et salons du printemps 2005 comprenait Swissbau (un salon industriel ayant lieu tous les deux ans seulement, ayant retrouvé cette année sa forme intégrale initiale), Ilmac (avec un nouveau concept et également organisé dans les années impaires à l'avenir) ainsi que le nouveau salon professionnel Orbit/iEx et, de l'autre côté, la plupart des foires et salons annuels ont également enregistré des résultats en progression satisfaisante.

Une comparaison avec les chiffres de l'année précédente n'est guère possible, étant donné que le calendrier événementiel change d'une année sur l'autre. En plus, la densité des événements, ainsi que les foires et salons générant beaucoup de profit au printemps, influent énormément sur les résultats du premier semestre, alors que le programme du deuxième semestre est respectivement plus faible. Sans oublier qu'il faut compter durant les mois d'été plus calmes avec des frais d'entretien et de réparation des infrastructures de halles plus élevés.

Une extrapolation linéaire des résultats du premier semestre aux résultats de l'année complète s'avère donc impossible. Cependant, en raison des résultats réalisés au 30 juin 2005 et des estimations faites pour le deuxième semestre, on peut s'attendre à ce que les résultats 2005 atteignent des records, dépassant largement les

résultats de l'année précédente.

## Changement de présidence au Conseil d'administration au printemps 2006

Lors de l'Assemblée générale MCH Foire Suisse (Holding) SA du 11 mai 2006, Robert A. Jeker, actuel Président du Conseil d'administration, va se retirer de ses fonctions après 11 ans de service, en raison de la limite d'âge. Le Conseil d'administration proposera aux actionnaires lors de l'Assemblée générale d'élire Dr. Ueli Vischer (Bâle) comme membre du Conseil. Suite à cette élection, il pourra être élu Président par le Conseil d'administration se constituant lui-même.

Dr. Ueli Vischer, avocat et candidat désigné à la Présidence de Foire Suisse connaît bien le groupe: en tant que Chef du Département des finances du canton de Bâle-Ville, il a été membre du Conseil de l'ancienne Foire de Bâle depuis 1992 et de Foire Suisse depuis 2001 jusqu'à la fin de son mandat de Conseiller d'Etat. Actuellement, il est partenaire d'un cabinet d'avocats établi à Bâle et à Zurich.

Le Conseil d'administration de la Foire Suisse se réjouit de pouvoir présenter en la personne de Dr. Ueli Vischer un collègue extrêmement compétent et apprécié comme successeur de Robert A. Jeker. Il sera convié à effet immédiat à assister en tant qu' "invité" aux réunions du Conseil d'administration, afin de pouvoir se familiariser (à nouveau) avec les affaires en cours et, de ce fait, assurer un passage de pouvoir sans faille au printemps 2006.

"Un groupe performant, générant des profits"

Dr. Ueli Vischer se trouvera à la tête d'une entreprise ayant énormément changé et positivement évolué ces dernières dix années. Sous la présidence de Robert A. Jeker, l'ancienne coopérative "Schweizer Mustermesse" a été transformée en société anonyme ayant eu comme résultats une valorisation plus réaliste de l'entreprise en elle-même, un élargissement du rayon d'action et l'opportunité de fusionner en 2001 avec la Foire de Zurich pour devenir la Foire Suisse. En même temps, les infrastructures du site de Bâle ont été sérieusement modernisées: par la construction de la nouvelle Halle 1 en un temps record de seulement 10 mois, par l'amélioration de l'infrastructure d'accès et de la logistique entraînant une réduction des émissions nocives tout autour du Centre de Foires ainsi que par le développement du projet et la vente de la Tour de la Foire.

La présidence de Robert A. Jeker a été également marquée par le développement et le renforcement du portefeuille des foires et salons organisés en régie propre - entre autres avec la mise en place de Art Basel Miami Beach - la gestion de la crise du SRAS dans le contexte de BASELWORLD 2003 et l'élargissement stratégique du champ d'action économique avec l'acquisition de la Winkler Veranstaltungstechnik AG. "Foire Suisse - cotée en bourse - est aujourd'hui un groupe performant, générant des profits et capable de distribuer régulièrement des dividendes," affirme Robert A. Jeker, qui continuera à présider le groupe jusqu'en mai 2006.

Le nouveau Président de la filiale de Zurich

Dr. Thomas Wagner, l'ancien Maire de la Ville de Zurich, a été élu Président du Conseil d'administration de la filiale MCH Foire Suisse (Zurich) SA. Il succède à Hanspeter Meyer qui s'est retiré de ses fonctions fin 2004. Dr. Thomas Wagner soutiendra la Foire Suisse en défendant les intérêts du site de Zurich et en assurant des tâches représentatives pour le Conseil d'administration et la Direction du Groupe.

Contact:

Christian Jecker  
Responsable Communication d'entreprise  
Tél.: +41/58/206'22'52

Fax: +41/58'206'21'82  
E-Mail: christian.jecker@messe.ch

MCH Foire Suisse (Holding) SA  
CH-4005 Bâle  
www.messe.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002831/100495721> abgerufen werden.